

Organización Mundial de la Salud considera probable que coronavirus se vuelva endémico



Ginebra, 29 dic (RHC) La Organización Mundial de la Salud -OMS-, no excluye la posibilidad de que la COVID-19 se vuelva endémica entre la población mundial, aseguró Mike Ryan, director ejecutivo del Programa de Emergencias Sanitarias de esa organización.

"El escenario probable es que el virus se convierta en otro virus endémico, seguirá siendo una amenaza, pero una amenaza de muy bajo nivel en el contexto de un programa de vacunación global eficaz", indicó Ryan en una rueda de prensa.

El directivo sugirió que hay que centrarse "en salvar vidas, conseguir un buen control de esta epidemia para que las sociedades puedan volver a la normalidad, y luego nos enfrentaremos a la posibilidad de eliminar o erradicar este virus".

Además, advirtió que "la próxima pandemia puede ser más grave" e instó a "actuar juntos", ya que vivimos en un planeta frágil y en una sociedad cada vez más compleja.

Manchester City pospone partido en Liga Premier por brote de coronavirus en el equipo



Por consejo médico, tanto las autoridades de la Premier League como ambos clubes optaron por cancelar el partido para evitar potenciales contagios. Foto: France24.

El club inglés Manchester City, dirigido por Pep Guardiola, tuvo que posponer el partido previsto para este lunes, contra el Everton, en Liverpool, por una serie de casos positivos a la COVID-19 en el equipo.

Los nuevos infectados fueron detectados en la última ronda de pruebas médicas practicadas a los jugadores. La semana pasada ya habían dado positivo cuatro de sus miembros: Kyle Walker y Gabriel Jesús y dos integrantes del cuerpo técnico.

Por consejo médico, tanto las autoridades de la Premier League como ambos clubes optaron por cancelar el partido para evitar potenciales contagios y no poner en riesgo a la plantilla del Everton. No se ha dado a conocer una nueva fecha para disputar el duelo.

Entretanto, aquellos que dieron positivo al Covid-19 pasarán por un periodo de aislamiento bajo observación, según el "protocolo de cuarentena de la Premier League y el Gobierno del Reino Unido".

De igual manera, el campo de entrenamiento del Manchester City permanecerá cerrado por tiempo indefinido y todo el plantel deberá someterse a nuevas pruebas antes de que puedan reanudarse los entrenamientos, detalló el club.

Gobierno de Ciudad de México triplicó en tres días cantidad de camas para COVID-19

El Gobierno de Ciudad de México se vio obligado a triplicar, en tres días, la cantidad de camas para atender a los pacientes de la COVID-19, ante el fuerte repunte de la pandemia en esa ciudad.

De esta forma, la capital cuenta con siete mil 418 camas, en comparación con las seis mil 178 que había en Nochebuena, de las cuales cinco mil 573 estaban ocupadas, y mil 519 por pacientes intubados.

La secretaría señala que se registró una disminución ligera en el número de hospitalizados, pues el viernes pasado tenían registrados cinco mil 615 pacientes.

Por otra parte, el reporte del gobierno local señala que hasta hoy el servicio de mensajes de texto SMS habilitado para la atención de casos sospechosos y positivos del virus, había sido utilizado por un millón 109 mil 747 personas, de las cuales 775 mil 795 concluyeron el tamizaje para determinar el grado de riesgo.

La tasa de positividad de Covid-19 es de 28 %, con un promedio diario de 17 mil pruebas realizadas para detectar el virus. (Fuente: Cubadebate).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/243301-organizacion-mundial-de-la-salud-considera-probable-que-coronavirus-se-vuelva-endemico>



Radio Habana Cuba